





# UNE CASE CRÉOLE TRANSFORMÉE EN LOFT

Rendez-vous est pris du côté de Sainte-Marie, dans une maison fraîchement rénovée par la décoratrice d'intérieur Amandine François. Sous ses airs de case créole, cette nouvelle bâtisse abrite désormais un intérieur plus lumineux et moderne où s'entremêlent bois, acier et pierre. Un loft d'une surface de 160 mètres carrés qui laisse entrer rayons de soleil et bonnes ondes. Ambiance Feng shui garantie. Lumière.

Marion Ristor - Photos : Gaël Ecot

**I**lluminer une ancienne case créole sombre et basse : tel était le défi d'Amandine François, décoratrice d'intérieur. C'est Dev, la propriétaire des lieux, qui la contacte en 2013 afin de redonner un coup de jeune à la petite case, entièrement construite par son père. "C'est un de mes plus beaux et plus gros projets", affirme Amandine avec fierté. La designer a vu grand. Et pour cause, il a fallu tout reconstruire dans cette maison des années 70. Il ne restait plus que la carcasse de la bâtisse. "Il fallait repenser les fenêtres, les façades, les hauteurs, remettre les sols à niveau,

détaille la décoratrice, et penser à la cohérence intérieur-extérieur." Coordonné par une entreprise générale, ce projet faramineux a nécessité près d'un an de travaux. La métamorphose prend fin en août 2014.

Autrefois, à l'intérieur, six petites pièces collées les unes aux autres composaient la maison. Ni une, ni deux, Amandine fait abattre les murs, réduisant la surface à deux pièces plus harmonieuses et aérées. "Au début, on devait seulement gommer les murs intérieurs", s'exclame Amandine, qui a su séduire sa cliente avec l'avancement du projet. "Je ne voulais pas ►►





#### AVANT TRAVAUX

Avant les travaux, la maison de Dev s'étendait sur un seul niveau. La surface rassemblait salle de bains, chambres, cuisine et salon. Des petites pièces juxtaposées qui rendaient l'intérieur sombre. Difficile d'imaginer que cette petite case allait se transformer en loft de 160 mètres carrés.



son propre espace de douche, composé de carreaux en pierres beiges. Et pour profiter d'un cadre cosy à souhait, Dev se laisse parfumer par son Jasmin de nuit, planté juste en face de la chambre.

#### Un peu de hauteur

Si elle était basse auparavant, l'ancienne case créole a depuis peu pris de la hauteur. Amandine a fait rehausser la maison d'un étage supplémentaire. "A chaque fois que les gens viennent ici, ils sont immédiatement impressionnés par l'espace et la hauteur", assure Dev, qui jouit désormais d'un espace de 160 mètres carrés, aux allures de loft. Elle s'étonne : "Personne n'aurait

pensé que cette maison avec ses pièces minuscules allait donner autant d'espace !" Direction l'étage donc. On y trouve une seconde pièce d'eau, où les carreaux d'ardoise gris joignent le sol aux murs. Simple, épuré, mais efficace. A côté, la chambre d'amis et celle de la fille de Dev. Une pièce ensoleillée où rayonne un univers de petite fille. Dans le jardin, bambous, cocotiers et manguiers offrent un cadre exotique. Et pour apprécier la verdure du jardin, Dev ne manque pas d'imagination. Elle prévoit d'étendre sa terrasse grâce à un deck. Un futur espace de vie "pour les petit-déjeuners au soleil" dit-elle.